

AKP Triyono : Jajaran Sat Lantas Polres Ciko Laksanakan Pam One Way Tol Palikanci di Rest Area 207.A

A. Subekti - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Apr 29, 2022 - 11:29



KOTA CIREBON - Seluruh personel baik dari POLRI dan juga dibantu TNI serta instansi lain bersama-sama mengamankan dengan baik kegiatan arus mudik lebaran tahun 2022. Seperti terlihat di rest area 307.A Tol palikanci, Jumat (29/04/2022).

Kapolres Cirebon Kota (Ciko) AKBP M. Fahri Siregar, SH.S.IK.MH melalui Kasat Lantas Polres Ciko menyampaikan " Saat ini di Tol Palikanci masih pelaksanaan one way dari arah Jakarta menuju Jawa Tengah. Masih berlangsung belum ada penghentian dari Korlantas terkait pembersihan arus di jalur B. Sehingga untuk one way masih berlangsung sampai dengan saat ini," jelas Kasat Lantas AKP Triyono Raharja, S.IK.MH, CPHR.

Lanjut Triyono, Alhamdulillah untuk arus Sampai dengan saat ini lancar dari arah Jakarta menuju Jawa Tengah. Dan untuk batasan pelaksanaan one way menunggu instruksi dari Korlantas mabes Polri.

"Adapun batasan waktu bagi masyarakat yang masuk di rest area. Dihimbau Untuk bisa dapat bergantian dengan pengguna jalan yang lain. Sehingga diberikan batas waktu sekitar 30 menit untuk dapat beristirahat. Kemudian setelah 30 menit dapat meninggalkan atau dapat melanjutkan perjalanan ke tujuan," ungkap Alumni Akpol 2013 ini.

Sementara untuk sumbu 3 memang berdasarkan nomor 45 permenhub untuk larangan sumbu 3 ada ketentuannya.

Adapun untuk jalan Arteri terjadi kepadatan, sehubungan banyaknya perempatan perempatan. Ditambah dengan adanya kendaraan kendaraan besar yang datang dari Jateng menuju Jakarta. Hal ini terjadi karena dialihkan sehingga tidak bisa memasuki jalur tol. Papar Perwira pertama asli Indramayu ini.

Dalam kesempatan itu pula Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, SH.S.IK.MH menghimbau kepada masyarakat yang menggunakan jalur tol, agar diperhitungkan atau di menit untuk waktu perjalanan dan BBM yang digunakan. Karena jangan sampai Pada saat perjalanan kehabisan BBM. Kemudian cek betul kondisi fisik kendaraan sehingga tidak terjadi trouble pada saat di tengah perjalanan.

Lanjut Fahri, "Kemudian untuk di jalur arteri untuk masyarakat di Jalur yang menggunakan jalur Arteri dari arah Jawa Tengah menuju Jakarta sudah ada personil-personil anggota Polres Cirebon kota yang ada di Arteri untuk membantu mengurai kepadatan. Sehingga mohon bersabar memang untuk di jalur Arteri memang untuk saat ini memang cukup padat jadi minta kesabarannya Apabila terjadi kepadatan, ujanya melalui Kasat lantas Polres Ciko didampingi Kasi humas Polres Ciko Iptu Ngatidja, SH.MH. (Bekti)